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Executivo da cidade. Informa que serão estudados os 
documentos recolhidos e encaminhados para os órgãos 
competentes. Considera que as autoridades municipais 
e estaduais devem trabalhar juntas na fiscalização. 
Parabeniza o presidente Jair Bolsonaro pela visita à 
esposa do soldado Vitor. Cumprimenta o presidente pela 
escolha do ex-presidente Michel Temer para representar 
o País na missão de ajuda ao Líbano. Critica o PL 529/20, 
que destruirá as autarquias do Estado. Esclarece que os 
deputados do PDO trabalharão contra este projeto.
GRANDE EXPEDIENTE
11 - JANAINA PASCHOAL
Agradece os deputados que apoiaram a criação da Frente 
Parlamentar pela celeridade na adoção de bebês e o 
pedido de urgência ao PL 994/19, do deputado Sergio 
Victor. Menciona moção de apoio a este projeto, recebida 
pela Câmara Municipal de São Luiz do Paraitinga. Lê parte 
do documento. Pede que o governador olhe para esta 
questão. Solicita que o presidente Cauê Macris coloque 
este projeto em votação para que as famílias carentes 
sejam respeitadas em seu direito de trabalhar.
12 - TEONILIO BARBA LULA
Informa que o deputado Campos Machado protocolou a 
retirada do PR 14/20. Ressalta que o PL 529/20 promoverá 
a demissão de aproximadamente seis mil pessoas. 
Considera que este projeto não pode ser debatido de 
maneira virtual. Discorre sobre disputas políticas, em São 
Bernardo do Campo, com o prefeito Orlando Morando e 
o deputado federal Alex Manente, que se aliaram para 
derrotar o PT na cidade. Afirma que fará denúncias diárias 
contra o prefeito Orlando Morando e que solicitará as 
devidas investigações.
13 - GIL DINIZ
Comenta decisão judicial a respeito de processo 
movido contra o "Diário do Centro do Mundo". Exibe 
imagens da matéria publicada a seu respeito no veículo 
de comunicação. Lê parte de comentários recebidos em 
redes sociais em razão desta publicação. Mostra a decisão 
judicial, que foi contra a retirada da reportagem do ar. Diz 
que continuará fazendo o seu trabalho (aparteado pelos 
deputados Douglas Garcia e Monica da Bancada Ativista).
14 - MONICA DA BANCADA ATIVISTA
Pelo art. 82, lamenta a perda de 104 mil pessoas pelo 
coronavírus. Critica ações dos governos federal e estadual 
durante a pandemia. Ressalta que, com a retomada 
dos trabalhos presenciais, mais de mil pessoas serão 
expostas ao vírus. Posiciona-se contra a volta às aulas 
neste momento. Lembra que não estamos em situação 
de normalidade. Cita números referentes ao ensino à 
distância. Esclarece que o fechamento das escolas 
minimizou a infecção do coronavírus no Brasil. Menciona 
a situação das escolas públicas, que não têm condições de 
voltar às aulas. Discorre sobre fake news e a CPI a respeito 
do assunto nesta Casa. Considera a fake news como uma 
máquina para desestabilizar a democracia no País.
15 - DOUGLAS GARCIA
Para comunicação, diz que o "Diário do Centro do Mundo" 
e outros veículos de comunicação de esquerda receberam 
milhões de reais de governos anteriores. Afirma que os 
mesmos são mantidos por dinheiro público. Ressalta que 
os responsáveis precisam depor na CPI da Fake News 
desta Casa. Considera que partidos como PT e PSOL 
instrumentalizam a CPI das Fake News para atacar os 
conservadores. Questiona quando serão investigados os 
gabinetes do ódio do PT e do PSOL.
16 - MONICA DA BANCADA ATIVISTA
Para comunicação, informa que quando forem 
comprovados comportamentos ilícitos de outros gabinetes, 
os mesmos serão investigados.
17 - DR. JORGE LULA DO CARMO
Pelo art. 82, demonstra sua preocupação e indignação 
sobre a falta de sensibilidade do governo João Doria e seus 
secretários ao enviar o PL 529/20. Lembra a privatização de 
empresas em 2019, em especial a Dersa. Lamenta o envio 
deste projeto. Considera o mesmo como um compromisso 
do PSDB com aqueles que o elegeram. Repudia o projeto e 
a extinção de diversas entidades. Discorre sobre a atuação 
da CDHU, também inclusa no projeto.
18 - PAULO LULA FIORILO
Pelo art. 82, critica o envio do PL 529/20 e o tempo de 
discussão do mesmo nesta Casa. Lamenta a extinção 
de empresas, com demissão de vários trabalhadores em 
momento tão grave no País. Discorre sobre diversos pontos 
inclusos no projeto. Discute as mudanças tributárias do 
mesmo.
19 - JANAINA PASCHOAL
Solicita o levantamento da sessão, por acordo de 
lideranças.
20 - PRESIDENTE GILMACI SANTOS
Anota o pedido.
21 - DOUGLAS GARCIA
Para comunicação, responde o pronunciamento da 
deputada Monica da Bancada Ativista.
22 - GIL DINIZ
Para comunicação, solidariza-se com o deputado Douglas 
Garcia. Coloca-se à disposição da CPI das Fake News. 
Menciona que possui um pedido de cassação do seu 
mandato no Conselho de Ética desta Casa em razão de 
fake news.
23 - PRESIDENTE GILMACI SANTOS
Defere o pedido da deputada Janaina Paschoal. Convoca 
os Srs. Deputados para a sessão ordinária de 14/08, à 
hora regimental, sem Ordem do Dia. Lembra a realização 
da sessão extraordinária, a realizar-se hoje, às 19 horas. 
Levanta a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Gilmaci Santos.
* * *
- Passa-se ao

PEQUENO EXPEDIENTE

* * *
O SR. PRESIDENTE - GILMACI SANTOS - REPUBLICANOS 

- Presente o número regimental de Sras. Deputadas e Srs. Depu-
tados, sob a proteção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos. 
Esta Presidência dispensa a leitura da ata da sessão anterior e 
recebe o expediente.

Vamos, neste momento, iniciar o nosso Pequeno Expedien-
te. Convidamos, para fazer uso da palavra, o nobre deputado 
Itamar Borges. (Pausa.) Deputado Delegado Olim. (Pausa.) 
Deputado Edmir Chedid. (Pausa.) Deputado Mauro Bragato. 
(Pausa.) Deputado Caio França. (Pausa.) Deputado Rodrigo 
Moraes. (Pausa.) Deputado Luiz Fernando. (Pausa.) Deputado 
Adalberto Freitas. Vai fazer uso da palavra, deputado? Enquanto 
o deputado Adalberto Freitas se dirige à tribuna, convocação.

Sras. Deputadas, Srs. Deputados, nos termos do Art. 100, 
inciso I, do Regimento Interno, convoco V. Exas. para uma ses-
são extraordinária a realizar-se hoje, 10 minutos após o término 
da presente sessão, ou às 19 horas, caso a sessão não atinja o 
seu tempo limite, com a finalidade de ser apreciada a seguinte 
Ordem do Dia: discussão e votação em primeiro turno do Proje-
to de resolução nº 14, de 2020, de autoria do nobre deputado 
Campos Machado.

Com a palavra, o deputado Adalberto Freitas.
O SR. ADALBERTO FREITAS – PSL - Boa tarde a todos. Boa 

tarde aos colegas que estão nos assistindo, aos deputados. 
Cumprimento a Mesa, a Presidência, as assessorias e a todo o 
pessoal que está nos assistindo.

Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para refor-
ma completa da unidade de Cachoeira Paulista da Comunidade 
São Pio de Pietrelcina.

3304/2020
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para aqui-

sição de uma patrulha mecanizada para atender a população 
de São Bento de Sapucaí.

3305/2020
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para pavi-

mentação de ruas e avenidas no município de Potim.
3306/2020
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para exe-

cução de obras de infraestrutura nas ruas José Francisco Sales e 
Benedito Siqueira Pimenta, localizadas na Vila Amélia Barreto 
Rangel, no município de Paraibuna.

3307/2020
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para 

aquisição de veículo e reforma da sede da Organização Não 
Governamental Amigos da Glória, localizada em Guaratinguetá.

3308/2020
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para aten-

der às necessidades do Instituto Suel Abujamra, localizado no 
bairro da Liberdade, em São Paulo.

3309/2020
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para aten-

der às necessidades do Tiro de Guerra de Cruzeiro.
3310/2020
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para aqui-

sição de veículos pela Obra Nossa Senhora da Glória - Fazenda 
da Esperança Mãe da Esperança, localizada em Guaratinguetá.

 Debates
 13 DE AGOSTO DE 2020
37ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidência: GILMACI SANTOS

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE
1 - GILMACI SANTOS
Assume a Presidência e abre a sessão. Convoca os Srs. 
Deputados para uma sessão extraordinária, a realizar-se 
hoje, dez minutos após o término desta sessão.
2 - ADALBERTO FREITAS
Menciona o debate nesta Casa para que seja prorrogado 
o prazo para a volta ao trabalho presencial. Informa que 
há 25 parlamentares em grupo de risco. Apoia o projeto 
do deputado Campos Machado. Afirma que os deputados 
que querem voltar ao sistema presencial são os que já 
contraíram a doença. Destaca o seu apoio em respeito 
aos deputados do grupo de risco. Esclarece que, pelo 
sistema virtual, deputados poderão participar das sessões 
e trabalhar em suas bases, apoiando os seus candidatos à 
eleição deste ano.
3 - CARLOS GIANNAZI
Lamenta o envio do PL 529/20, pelo governador João 
Doria. Esclarece que o projeto provocará uma destruição 
ao patrimônio público do Estado, assim como atacará os 
servidores. Destaca a importância, principalmente nesta 
pandemia, das fundações e autarquias relacionadas ao 
SUS. Cita diversas fundações e empresas públicas que 
serão extintas pelo projeto. Discorre sobre a situação do 
Iamspe, que terá a contribuição dos servidores aumentada. 
Apela para que todos os deputados rejeitem a tramitação 
deste projeto.
4 - JANAINA PASCHOAL
Considera que a continuidade das sessões virtuais pelos 
deputados ficou comprometida após a publicação do 
PL 529/20. Esclarece que este projeto trata de reformas 
tributária e administrativa, assim como prevê alterações 
em diversas leis. Afirma ser este o projeto mais complexo 
desde o início desta legislatura. Discorre sobre itens 
inclusos no projeto. Ressalta que este deve ser amplamente 
discutido. Informa que apresentará emenda para retirar a 
Furp e o Oncocentro do projeto.
5 - ED THOMAS
Considera que o PL 529/20 será o maior debate deste ano. 
Lamenta que este ano já tenha muitos empregos e vidas 
perdidas. Afirma que o projeto é cruel, tirando sonhos e 
direitos de quem já tem muito pouco. Critica a falta de 
sensibilidade e respeito do governo estadual. Elogia a 
atuação do Itesp, que atende aproximadamente sete mil 
famílias, com alta capacidade. Destaca o seu compromisso 
com as instituições que serão extintas pelo projeto.
6 - CORONEL TELHADA
Posiciona-se contra a continuação do estado de 
calamidade do Estado e contra o PR 14/20, que mantém 
as sessões virtuais. Esclarece que precisam trabalhar 
presencialmente para discutir e votar o projeto enviado 
pelo governador. Parabeniza as cidades aniversariantes de 
ontem e hoje. Informa a comemoração, ontem, do Dia das 
Artes. Demonstra sua preocupação com os trabalhadores 
da Cultura. Diz ser comemorado hoje o Dia do Economista, 
do Psiquiatra e do Clarinetista. Relata que o PDO solicitou 
o impeachment do governador João Doria, mas que a 
denúncia não foi recebida pela Presidência desta Casa. 
Critica os gastos excessivos realizados pelo governo 
estadual. Cita que o PDO evitou o gasto de mais de 600 
milhões de reais para o estado de São Paulo.
7 - GIL DINIZ
Agradece a presença do presidente Jair Bolsonaro em São 
Paulo para o envio de ajuda humanitária ao Líbano, tendo 
sido o ex-presidente Michel Temer escolhido como chefe da 
missão. Informa que o presidente visitou a viúva do soldado 
Vitor, executado no último final de semana, na Maternidade 
Cruz Azul, onde deu à luz. Presta solidariedade à viúva do 
soldado e à família dos três policiais executados. Afirma 
não ser possível discutir o PL 529/20 de maneira virtual. 
Esclarece que hoje será retirado de pauta o PR 14/20, que 
prorroga o prazo das sessões virtuais.
8 - DOUGLAS GARCIA
Critica jornalista da TV Cultura que se comportou de 
maneira agressiva ao falar sobre este deputado. Ressalta 
que pessoas que falam com tanto ódio, perdem a razão. 
Comenta representação, solicitada pelo deputado, para que a 
jornalista Vera Magalhães seja investigada por fraude fiscal.
9 - PROFESSORA BEBEL LULA
Concorda com a volta dos trabalhos presenciais nesta 
Casa, para que o PL 529/20 seja discutido presencialmente. 
Destaca a importância das entidades listadas no 
projeto para o estado de São Paulo. Critica o aumento 
da contribuição do Iamspe para os servidores acima de 
59 anos. Lamenta o envio deste projeto neste momento 
de pandemia. Repudia a possibilidade de as aulas 
recomeçarem em outubro. Considera a escola como um 
aglomerado natural, onde não é possível haver isolamento 
social entre as crianças. Defende a continuação de 
atividades online durante este período específico. Pede que 
os pais não assinem nenhuma responsabilidade pelo envio 
de seus filhos à escola neste momento de pandemia.
10 - SARGENTO NERI
Comenta a visita dos deputados do PDO, ontem, na 
Câmara Municipal de Ribeirão Preto, onde os vereadores 
estão também fazendo o trabalho de fiscalizar o Poder 

muito adoentados, não conseguem licença para que possam 
tratar de sua saúde.

O objetivo do presente requerimento é obter uma radio-
grafia deste problema, porque o que estamos vendo é que o 
Estado, apenas porque imagina que precisa resolver a ausência 
de servidores públicos nos seus postos de trabalho, resolveu 
criar dificuldades justamente onde não poderia, o que obriga 
servidores adoentados a comparecer ao trabalho sem a menor 
condição para tanto, e acaba por comprometer a eficiência 
do Estado na prestação de serviços para a população, não por 
culpa dos servidores.

Todos vamos perceber, quando as respostas ao reque-
rimento que ora dirijo ao DPME retornarem à ALESP, que é 
política pública do Estado de São Paulo enfrentar as doenças 
de seus servidores buscando negar que elas existam. A política 
pública adequada é justamente oposta a essa que o Estado vem 
praticando, porque ela deveria ser preventiva, evitando que as 
ausências ocorressem porque o servidor adoeceria com menor 
intensidade.

Conhecendo os dados que virão com as respostas às ques-
tões formuladas, mais facilmente o problema poderá ser enfren-
tado pelo Estado, porque certamente partirá desta Assembleia 
Legislativa soluções que resolverão essa situação, sem que com 
isso se fira a dignidade do servidor público, que não pode ser 
considerado culpado por uma situação que não criou, espe-
cialmente porque não há política pública neste Estado de São 
Paulo, que cuide preventivamente da saúde de seus servidores.

Sala das Sessões, em 21/8/2020.
a) Professora Bebel

 REQUERIMENTOS
 GIL DINIZ
1120/2020
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Buritama.
1121/2020
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Rubiácea.

 INDICAÇÕES
 APRÍGIO
3328/2020
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para fins 

específicos de custeio à Rede LiteraSampa, frente aos danos 
acometidos pela pandemia.

3329/2020
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para a 

melhoria da Rede Básica de Saúde do Município de Espírito 
Santo do Pinhal.

JORGE WILSON XERIFE DO CONSUMIDOR
3311/2020
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para 

instalação de brinquedos adaptados para crianças com defici-
ência nas escolas municipais e em áreas públicas do município 
de Atibaia.

3312/2020
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para a 

Secretaria Municipal de Obras e Serviços, com o fim especí-
fico para realização de realização de obras de Infraestrutura 
Urbana, pavimentação na Estrada do Castelo, bairro do Portão, 
município de Atibaia.

3313/2020
Indica ao Sr. Governador a construção e instalação de uma 

UPA (Unidade de Pronto Atendimento) no município de Ferraz 
de Vasconcelos.

3314/2020
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para 

Custeio à Reestruturação e Modernização da Guarda Civil 
Municipal de Conchal.

3315/2020
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para 

construção de uma rodoviária no município de Ferraz de Vas-
concelos.

3316/2020
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para a 

Secretaria Municipal de Obras e Serviços, com o fim específico 
para realização de recapeamento asfáltico nas ruas dos bairros 
Jardim Nossa Senhora do Caminho e do Jardim Triângulo, muni-
cípio de Ferraz de Vasconcelos.

3317/2020
Indica ao Sr. Governador a construção e instalação de uma 

UPA (Unidade de Pronto Atendimento) no bairro de Terra Preta, 
no município de Mairiporã.

3318/2020
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para insta-

lação de uma academia ao ar livre no bairro São Domingos, no 
município de Arujá.

3319/2020
Indica ao Sr. Governador a construção de uma base para 

a Guarda Municipal do município de Mairiporã, a fim de inibir 
a ação de criminosos e, por conseguinte, proporcionar mais 
segurança aos cidadãos.

3320/2020
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para a 

Secretaria Municipal de Obras e Serviços, para realização de 
recapeamento asfáltico na Estrada Municipal Prefeito Doutor 
Sarkis Tellian, do bairro Santa Inês, município de Mairiporã.

3321/2020
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para a 

Secretaria Municipal de Obras e Serviços, para realização de 
recapeamento asfáltico nas ruas dos bairros Jardim Nossa 
Senhora do Caminho e do Jardim Triângulo, município de Ferraz 
de Vasconcelos.

3322/2020
Indica ao Sr. Governador que sejam adotadas providên-

cias no sentido de intensificar as atividades de policiamento 
ostensivo na Rua Ministro Adaucto Cardoso, Bairro Ferrazópolis, 
município de São Bernardo do Campo, a fim de inibir a ação de 
criminosos e, por conseguinte, proporcionar mais segurança aos 
cidadãos.

3323/2020
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para a 

Secretaria Municipal de Obras e Serviços, para realização de 
recapeamento asfáltico na Rua Adília Rodrigues da Silva, bairro 
do Portão, município de Arujá.

3324/2020
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para a 

Secretaria Municipal de Obras e Serviços, para realização de 
recapeamento asfáltico na Avenida Shogtoshi Takahashi, bairro 
do Jardim Vitório, município de Arujá.

3325/2020
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para insta-

lação de uma academia ao ar livre no bairro São Domingos, no 
município de Arujá.

3326/2020
Indica ao Sr. Governador que sejam adotadas providências 

no sentido de intensificar as atividades de policiamento ostensi-
vo na Estrada do Kondo, bairro Jardim Pinheiro, no município de 
Arujá, a fim de inibir a ação de criminosos e, por conseguinte, 
proporcionar mais segurança aos cidadãos.

3327/2020
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para a 

Secretaria Municipal de Obras e Serviços, para realização de 
recapeamento asfáltico na Estrada dos Fernandes, bairro do 
Mirante, município de Arujá.

LETICIA AGUIAR
3303/2020

 REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO 
Nº 549, DE 2020
Nos termos do artigo 20, XVI, da Constituição do Estado, 

combinado com o artigo 166 do Regimento Interno, requeiro 
que se oficie ao Senhor “Henrique Meirelles” - Secretário de 
Estado da Fazenda e Planejamento, a fim de que preste as 
seguintes informações sobre o Projeto de Lei nº 529, de 2020, 
que estabelece medidas voltadas ao ajuste fiscal e ao equilíbrio 
das contas públicas e dá providência correlatas:

1 - Qual é a estimativa de aumento da arrecadação do 
ICMS, em valores e em percentuais, por setor da economia 
com a adoção desta medida de redução de benefícios fiscais 
com o uso dos dispositivos do Convênio ICMS 42/2016? Nesta 
estimativa está considerada a possiblidade de guerra fiscal e 
mudanças de fatos geradores para outros Estados por serem 
mais vantajosos para as empresas?;

2 - Qual é a estimativa de aumento da arrecadação do 
IPVA, em valores e em percentuais, com a adoção desta medida 
de uniformização da alíquota? Está contabilizado o risco da 
guerra fiscal que pode levar as locadoras de veículos a registrar 
os veículos em outros Estados e deixar de pagar IPVA ao Estado 
de São Paulo? Qual é o valor estimado de aumento de arreca-
dação do IPVA, especificamente da redução das possibilidades 
de isenção de pessoas portadoras de deficiência?

3 - Qual é a estimativa de aumento da arrecadação do 
ITCMD, em valores e em percentuais, com as alterações previs-
tas no PL 529, de 2020?.

JUSTIFICATIVA
O Projeto de Lei nº 529, de 2020, de autoria do Governador 

do Estado é abrangente e busca realizar um amplo ajuste fiscal 
no orçamento do Estado, decorrente dos efeitos econômicos 
adversos da pandemia do COVID-19. Entretanto, algumas das 
medidas não foram suficientemente detalhadas, ensejando o 
presente requerimento.

Dessa forma, justifica-se o presente requerimento pela 
prerrogativa do Poder Legislativo de fiscalizar os atos da Admi-
nistração Pública, quanto aos princípios de legalidade, impesso-
alidade, moralidade, economicidade, razoabilidade, finalidade, 
motivação e atendimento do interesse público.

Sala das Sessões, em 21/8/2020.
a) Wellington Moura

 REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO 
Nº 550, DE 2020
Nos termos do artigo 20, XVI, da Constituição do Estado, 

combinado com o artigo 166 do Regimento Interno, requeiro 
que se oficie a Secretaria de Estado da Habitação, requisitando-
-lhe as informações a seguir.

1. Qual foi o valor total de verba destinada para a política 
de habitação em 2019? E qual foi o valor total utilizado?

2. Qual foi o valor total de verba destinada para a política 
de habitação em 2020? Quanto foi destinado para novas unida-
des habitacionais até 14/08/2020?

3. Em 2020, quanto foi destinado para a política de auxílio 
moradia?

JUSTIFICATIVA
Usando das prerrogativas do mandato, faz-se necessário 

estudar os números, metas, objetivos recursos e rubricas da 
Secretaria de Estado da Habitação, em especial o seu andamen-
to e medidas tomadas durante a pandemia do covid-19.

Requerimento solicitado pelo codeputado Fernando Ferrari 
da Mandata Ativista.

Sala das Sessões, em 21/8/2020.
a) Monica da Bancada Ativista

 REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO 
Nº 551, DE 2020
Nos termos do artigo 20, inciso XVI da Constituição do 

Estado de São Paulo, combinado com o artigo 166 da XIV 
Consolidação do Regimento Interno, requeiro seja oficiado 
ao Senhor Secretário de Projetos, Orçamento e Gestão, para 
que aquela autoridade preste informações no prazo legal aos 
seguintes questionamentos:

1- Quantos são os servidores públicos readaptados no 
Estado de São Paulo?

2- Quantos dos servidores públicos readaptados são ocu-
pantes de cargos do Quadro do Magistério da Secretaria da 
Educação do Estado de São Paulo? (discriminar o número de 
servidores readaptados para cada um dos cargos da Secretaria 
de Educação);

3- Considerando-se o ano de 2018 como termo inicial, e 
os dias atuais como termo final, requeiro sejam respondidos os 
seguintes questionamentos:

a) Quantos eram os servidores públicos readaptados no 
ano de 2018?

b) Quantos são os servidores readaptados nos dias atuais?
c) Quantos dos servidores mencionados na resposta aos 

itens “a” e “b” anteriores são professores?
d) Quantos servidores públicos tiveram sua readaptação 

cessada após serem periciados para este fim?
e) Quantos servidores públicos tiveram sua readaptação 

cessada por não terem comparecido a perícia para verificação 
da sua condição de saúde?

f) Quantos dos servidores mencionados nas respostas aos 
itens “d” e “e” são professores?

g) Quantos servidores estavam readaptados em 2018 por 
problemas de ordem psiquiátrica, ortopédica e por problemas 
nas cordas vocais (discriminar na resposta o número de servido-
res pelos problemas clínicos mencionados na resposta)?

h) Quantos servidores dos mencionado na resposta ao item 
anterior perderam a condição de readaptados após 2018 até os 
presentes dias (discriminar na resposta o número de servidores 
pelos problemas clínicos mencionados na resposta)?

i) Quantos dos servidores mencionados nas respostas “g” e 
“h” anteriores são professores?

j) Quantos servidores que perderam a condição de readap-
tados voltaram a essa condição após nova perícia proveniente 
de recurso administrativo ou por conta de ações judiciais afora-
das para esse fim (discriminar na resposta o número de servido-
res pelas hipóteses mencionadas no presente item)?

k) Quantos dos servidores mencionados no item anterior 
são professores (discriminar na resposta o número de servidores 
pelas hipóteses mencionadas no presente item)?

l) Como Vossa Senhoria pode explicar a enorme quantidade 
de cessações de readaptações de servidores públicos em geral, 
e dos professores em especial, tomando-se como termo inicial 
o ano de 2018?

m) Com relação às perícias médicas para fins de licencia-
mento por problemas de saúde de servidores públicos, elas 
estão sendo realizadas por médicos servidores públicos lotados 
no DPME ou por médicos pertencentes a empresas convenia-
das com esse departamento (em caso de serem executadas 
por empresas ou médicos conveniados, anexar os contratos 
respectivos)?

n) Ainda considerando as pesquisas para fins de licencia-
mento por problemas de saúde dos servidores públicos, essas 
são realizadas por médicos especialistas na moléstia alegada 
pelo servidor em seu requerimento?

o) Qual o percentual de licenciamentos negados pelos 
médicos servidores públicos, pelos médicos conveniados, pelos 
médicos especialistas na doença alegada pelo servidor e pelos 
médicos não especialistas?

JUSTIFICATIVA
Quem é servidor público ou mantém em sua lida diária 

contato com estes, sabe o que é os servidores adoecerem nos 
dias de hoje no Estado de São Paulo.

O fato é que é assustador o número de readaptados que 
estão tendo sua readaptação cessada, e aqueles que, mesmo 


